

# Manos Unidas propone una cita con la solidaridad - Mediterráneo - 22/05/2015

SOCIEDAD

## Manos Unidas propone una cita con la solidaridad

R. D.  
CASTELLÓN

La tercera edición de 24 Horas que Mueven el Mundo, la actividad de sensibilización de Manos Unidas, ya se ha puesto en marcha bajo el lema *Tú puedes dar luz al mundo*, y hasta el próximo jueves, día 28, estará centrada en iluminar aquellas situaciones de injusticia, hambre y pobreza que “ensombrecen nuestro mundo”.

Ya se puede entrar en <http://24horas.manosunidas.org> y elegir uno de los 40 países en los que la organización trabaja, dar luz virtualmente a ese territorio y multiplicar el efecto compartiendo la acción en las redes sociales o haciendo un donativo. Manos Unidas pretende

---

### Las 24 Horas que Mueven el Mundo culminarán en la UJI el próximo día 28

---

doblar los resultados obtenidos el año pasado.

Otro modo de participar *online* es a través de la actividad *Enciende la llama*, que consiste en compartir una fotografía de una vela encendida y que, desde 2013, logra la participación de cientos de personas en todo el mundo. Según indican desde la organización, “este 28 de mayo se convertirá en un signo de solidaridad entre todas las personas y pueblos”.

Ese día, a las 15.00 horas, se realizará un concierto con música internacional en el Ágora de la UJI, donde estudiantes y visitantes, con las velas encendidas, pueden manifestar su adhesión a la causa. ≡